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ABSTRAK 

 

PENGARUH PENERAPAN NILAI-NILAI MULTIKULTURAL DAN 

RELIGIUSITAS TERHADAP SIKAP TOLERANSI SANTRI DI MTs Jâ-

alHaq KOTA BENGKULU 

 

Penulis 

 

MUHAMMAD IKHSANNUDIN 

NIM.2223540011 

 

Pembimbing: 

1. Prof. Dr. Suhirman, M.Pd                                     2. Dr. Nurlaili, M.Pd.I 

 
Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pentingnya pembentukan sikap toleransi di 

lingkungan pendidikan berbasis keagamaan, khususnya di madrasah, sebagai 

upaya membangun keharmonisan dalam keberagaman. Penelitian ini bertujuan 

untuk mengetahui pengaruh nilai-nilai multikultural dan religiusitas terhadap 

sikap toleransi santri. Rumusan penelitian ini adalah: 1) Apakah ada pengaruh 

penerapan nilai-nilai multikultural terhadap sikap toleransi santri di MTs Jâ-alHaq 

Kota Bengkulu? 2) Apakah ada pengaruh nilai-nilai religiusitas terhadap sikap 

toleransi santri di MTs Jâ-alHaq Kota Bengkulu? 3) Apakah ada pengaruh 

penerapan nilai-nilai multikultural dan religiusitas terhadap sikap toleransi santri 

di MTs Jâ-alHaq Kota Bengkulu?. Jenis penelitian yang digunakan dalam 

penelitian ini adalah penelitian kuantitatif. Adapun tekhnik pengumpulan data 

melalui penyebaran angket kepada 83 responden yaitu santri MTs Jâ-alHaq Kota 

Bengkulu. Teknik pengambilan sampel yang digunakan dalam penelitian ini 

adalah menggunakan sampel acak (Randam Sampling). Data yang telah 

dikumpulkan diolah dengan menggunakan bantuan SPSS versi 23. Hasil 

penelitian menunjukkan bahwa: 1) Nilai-nilai multikultural memiliki pengaruh 

yang signifikan terhadap sikap toleransi santri, 2) Religiusitas memiliki pengaruh 

yang signifikan terhadap sikap toleransi santri 3) Secara bersama-sama penerapan 

nilai-nilai multikultural dan religiusitas berepengaruh signifikan terhadap sikap 

toleransi santri. Implikasi dari penelitian ini menunjukkan pentingnya penerpan 

nilai-nilai multikultural dan religiusitas di lingkungan madrasah untuk 

menumbuhkan sikap toleransi santri. 

 

Kata kunci : Penerapan Nilai-nilai Multikultural, Religiusitas, Sikap Toleransi 
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ABSTRACT 

 

THE INFLUENCE OF THE IMPLEMENTATION OF MULTICULTURAL 

VALUES AND RELIGIOSITY ON STUDENTS' TOLERANCE ATTITUDE 

AT MTs Jâ-alHaq BENGKULU CITY 

 

Author 

 

MUHAMMAD IKHSANNUDIN 

NIM.2223540011 

 

Supervisor: 

1.   Prof. Dr. Suhirman, M.Pd                         

 2.   Dr. Nurlaili, M.Pd.I 

 

This research is motivated by the importance of forming an attitude of tolerance in 

a religious-based educational environment, especially in madrasahs, as an effort to 

build harmony in diversity. This study aims to determine the influence of 

multicultural values and religiosity on the attitude of tolerance of students. The 

formulation of this study is: 1) Is there an influence of the application of 

multicultural values on the attitude of tolerance of students at MTs Jâ-alHaq, 

Bengkulu City? 2) Is there an influence of religiosity values on the attitude of 

tolerance of students at MTs Jâ-alHaq, Bengkulu City? 3) Is there an influence of 

the application of multicultural values and religiosity on the attitude of tolerance 

of students at MTs Jâ-alHaq, Bengkulu City? The type of research used in this 

study is quantitative research. The data collection technique is through distributing 

questionnaires to 83 respondents, namely students of MTs Jâ-alHaq, Bengkulu 

City. The sampling technique used in this study is using random sampling. The 

collected data were processed using SPSS version 23. The results of the study 

showed that: 1) Multicultural values have a significant influence on the attitude of 

tolerance of students, 2) Religiosity has a significant influence on the attitude of 

tolerance of students 3) Together the application of multicultural values and 

religiosity has a significant influence on the attitude of tolerance of students. The 

implications of this study indicate the importance of the application of 

multicultural values and religiosity in the madrasah environment to foster an 

attitude of tolerance of students. 

 

 

Keywords: Implementation of Multicultural Values, Religiosity, Tolerance 

Attitudes 
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 يهخص

رؤثٛز رطجٛك انمٛى انًزؼذدح انثمبفبد ٔانذُٚٛخ ػهٗ سهٕن انزسبيخ نذٖ انطلاة فٙ يذرسخ 

 جب انذك ثًذُٚخ ثُجكٕنٕ

 

 انكبرت

 يذًذ اخسٍ انذٍٚ

0000452222َٛى   

 

 يشزف:

. انجزٔفٛسٕر دكزٕر. سْٕٛزيبٌ، 2  

 2. د. َٕرنٛهٙ، 

 

ٔٚؤرٙ ْذا انجذث اَطلالب يٍ أًْٛخ ركٍٕٚ يٕلف انزسبيخ فٙ انجٛئبد انزؼهًٛٛخ انمبئًخ ػهٗ 

انذٍٚ، ٔخبصخ فٙ انًذارص انذُٚٛخ، كجٓذ نجُبء الاَسجبو فٙ انزُٕع. رٓذف ْذِ انذراسخ 

انزذٍٚ ػهٗ ارجبْبد انزسبيخ نذٖ طهجخ انًذارص إنٗ يؼزفخ رؤثٛز انمٛى انًزؼذدح انثمبفٛخ ٔ

( ْم ُْبن رؤثٛز نزطجٛك انمٛى انًزؼذدح 2انذاخهٛخ الإسلايٛخ. صٛبغخ ْذا انجذث ْٙ: 

انثمبفبد ػهٗ ارجبْبد انزسبيخ نذٖ طلاة انًذارص انًزٕسطخ جبل انذك، يذُٚخ ثُجكٕنٕ؟ 

ٖ طلاة يذرسخ جبل انذك ثًذُٚخ ( ْم ُْبن رؤثٛز نهمٛى انذُٚٛخ ػهٗ ارجبْبد انزسبيخ نذ0

( ْم ُْبن أ٘ رؤثٛز نزطجٛك لٛى انزؼذدٚخ انثمبفٛخ ٔانذُٚٛخ ػهٗ يٕالف انزسبيخ 0ثُجكٕنٕ؟ 

نذٖ انطلاة فٙ يذرسخ جبل انذك ثًذُٚخ ثُجكٕنٕ؟ َٕع انجذث انًسزخذو فٙ ْذِ انذراسخ 

يٍ انًسزجٛجٍٛ،  80ْٕ انجذث انكًٙ. رى جًغ انجٛبَبد يٍ خلال رٕسٚغ الاسزجٛبَبد ػهٗ 

ْٔى طلاة يذرسخ جآنٓبق انًزٕسطخ، يذُٚخ ثُجكٕنٕ. إٌ أسهٕة أخذ انؼُٛبد انًسزخذو 

فٙ ْذِ انذراسخ ْٕ اسزخذاو انؼُٛخ انؼشٕائٛخ. رًذ يؼبنجخ انجٛبَبد انزٙ رى جًؼٓب 

SPSSثبسزخذاو ثزَبيج  ( انمٛى انًزؼذدح 2. أظٓزد َزبئج انذراسخ أٌ: 00الإصذار  

( انزذٍٚ نّ رؤثٛز كجٛز ػهٗ 0نٓب رؤثٛز كجٛز ػهٗ يٕلف انزسبيخ نذٖ انطلاة، انثمبفبد 

( يؼًب، فإٌ رطجٛك انمٛى انًزؼذدح انثمبفبد ٔانزذٍٚ نّ رؤثٛز 0يٕلف انزسبيخ نذٖ انطلاة، 

كجٛز ػهٗ يٕلف انزسبيخ نذٖ انطلاة. ٔرظٓز دلالاد ْذِ انذراسخ أًْٛخ رطجٛك لٛى انزؼذد 

ٙ انجٛئخ انًذرسٛخ نزؼشٚش رٔح انزسبيخ ثٍٛ انطهجخ.انثمبفٙ ٔانذُٚٙ ف  

 

رطجٛك انمٛى انًزؼذدح انثمبفبد، ٔانزذٍٚ، ٔيٕالف انزسبيخانكهًبد انًفزبدٛخ:   
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